

Volleyball

Chênois retombe sur terre en Coupe d'Europe

Leur succès au match aller n'a pas suffi. Battus en trois sets à Sous-Moulin, les Genevois capitulent face à Soria. Ils ne verront pas Izmir et les quarts de finale de la CEV Cup.

Pascal Bornand

Publié: 19.12.2023, 23h25



Valentin Kordas s'est battu comme un beau diable pour mettre à mal le bloc espagnol. Cela n'a pas suffi.

REDZONEFOTO/JEROME SCHNEIDER

Par superstition, on avait escamoté l'épisode. Cet exploit majeur, réalisé il y a vingt ans à Elche, puis effacé la semaine suivante à Sous-Moulin par une équipe espagnole revancharde. La similitude était troublante. Même score à l'aller (3-2), même espoir. Chênois qui arrache un succès grandiose dans le chaudron de Soria et qui se prend à rêver d'un quart de finale de la CEV Cup à Izmir. La similitude pouvait tourner à l'aigre. Ou ne pas se reproduire à l'identique et virer à l'allégresse.

Ce mardi, c'est malheureusement le scénario du pire qui s'est produit. Malgré toute sa bravoure et le soutien de 1200 spectateurs, la formation de Marco Camperi n'a pas su résister à la furia castillane. C'est frustrant car les joueurs locaux ont eu leurs chances avant de capituler à l'issue d'un troisième set déroutant, perdu 30-32 alors qu'ils semblaient encore prêts à renverser une montagne. Mais en volley, mener 19-13 ou 24-21 ne suffit pas à remporter la mise. «Cette fois, contrairement au match aller, les petits détails ne nous ont pas été favorables», regrettait Ignacio Sanchez.

Réaction d'orgueil avant l'irréparable

De petits détails et surtout beaucoup trop d'erreurs évitables, dues à une certaine fatigue nerveuse et un manque flagrant de lucidité dans les moments cruciaux. C'est ainsi que les joueurs locaux ont déjà coincé en fin de première manche. Pour le plus grand dépit de Marco Camperi. «C'est là qu'il fallait faire le geste juste, prendre les bonnes décisions. Ne pas vouloir en faire trop mais en faire plus», déplorait le coach italien. Pour lui, c'est une leçon à retenir.



Malade, Simon Maag a fait de son mieux pour tenir son rang au centre de l'attaque genevoise.

REDZONEFOTO/JEROME SCHNEIDER

C'est là sans doute là que Chênois a le plus failli, plus même encore que lors d'un deuxième set bâclé, passé par pertes et profits. Car c'est dos au mur, sans plus avoir grand-chose à perdre, que Valentin Kordas, le plus pugnace, et ses coéquipiers ont fini par bousculer leurs adversaires espagnols. Une belle réaction d'orgueil avant de commettre l'irréparable et de gaspiller quatre balles décisives...

Leur belle aventure européenne s'arrête là, avec les honneurs mais brutalement aussi, comme leur invincibilité saisonnière. Retour sur terre ce jeudi à Sous-Moulin avec la réception du champion en titre Schönenwerd.

Pascal Bornand suit le sport local en tant que correspondant à Genève. Journaliste sportif depuis quarante ans, spécialiste d'athlétisme et de cyclisme, il a couvert de nombreux grands événements (Jeux olympiques,

Coupe du monde de football, Tour de France) et reçu le Prix Nicolas Bouvier en 2016. [Plus d'infos](#)

Vous avez trouvé une erreur? [Merci de nous la signaler.](#)

0 commentaires